



KLIPING

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN UTARA

Sumber Berita: kaltim.tribunnews.com

TANGGAL:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
																												√		

BULAN:

JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOV	DES
				√							

TAHUN

2015

HALAMAN

-

Meraih Predikat WTP, Triyono: Sungguh Saya Merinding

TRIBUNKALTIM.CO, TANJUNG SELOR – Raihan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Pemprov Kaltara terhadap laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2014 langsung ditanggapi oleh Penjabat Gubernur Kaltara, Triyono Budi Sasongko.

Pihaknya mengaku, raihan opini WTP tersebut tidak terlepas dari komitmen Pemprov Kaltara di era kepemimpinan Penjabat Gubernur sebelumnya, Irianto Lambrie yang kini kembali duduk menjadi Sekprov Kaltim.

Dengan sistem pemerintahan yang ramping yang didukung dengan jumlah pegawai yang terbatas, Pemprov Kaltara mampu mewujudkan good and clean government.

“Kita patut bersyukur bahwa laporan keuangan ini tercatat dalam sejarah satu-satunya dob (daerah otonomi baru) yang bisa mendapat WTP di kali pertama pemeriksaan. Hal ini barang tentu kerja keras Pj Gubernur sebelumnya bapak Irianto Lambrie bersama Sekprov, Asisten dan jajaran Pemprov lainnya. Bahkan banyak daerah yang sudah lama berdiri tidak bisa meraih ini (WTP),” tuturnya usai penyerahan hasil pemeriksaan LKPD Pemprov Kaltara Tahun Anggaran 2014 kepada Ketua DPRD dan Penjabat Gubernur di Kantor PPRD Kaltara, Jumat (29/5/2015).

Pihaknya juga menyatakan, semenjak di Kaltara pihaknya baru menemukan sistem pemerintahan yang ramping.

Artinya jumlah pegawai yang relatif sedikit, Kaltara mampu menorehkan berbagai prestasi prestisius.

“Jadi saya kira pemerintahan di sini efektif dan ramping. Itulah jajaran Pemprov Kaltara. Dan itulah modal kita untuk membangun masa depan. Sungguh saya merinding,” ujarnya.

“Saya kira meski PNS-nya baru berjumlah 900-an dengan jumlah ideal 3.600 pegawai, tapi ini bukti bahwa Kaltara bisa berbicara banyak. Selain WTP ini, kemarin Kaltara juga bisa menjadi yang terbaik dalam pengadaan pegawai dengan sistem e-rekrutmen,” tambahnya.

<http://kaltim.tribunnews.com/2015/05/29/meraih-predikat-wtp-triyono-sungguh-saya-merinding>

Penulis: Muhammad Arfan

Editor: Ahmad Bayasut